
П Р О Т О К О Л  №_4_ 
заседания антинаркотической комиссии 

Увельского муниципального района

п. Увельский «11» декабря 2023 г.

Председательствовал: Ремизов Ю.Н. — заместитель главы
Увельского района, заместитель 
председателя АНК

Присутствовали члены комиссии: Бакланова Л.А.
Богданова С.А.
Г воздарева Е.А.
Кожемяко А.И.
Лавров М.В.

Приглашены: Агеев B.C.
Акулынина Е.М.
Бурдова А.В.
Дубровская Е.С.
Крымская Н.В.
Мезенцев С.Н.
Пивоварова T.JI.
Тищенко И.Г.
Сидоренко Е.А.
Сугуров Ж.М.
Штеркель Е.Ю.

Вопрос № 1: «Об исполнении мероприятий муниципальной программы 
антинаркотической направленности в 2023 году и принимаемых мерах 
по повышению эффективности реализации программы»

(Кожемяко А.И.)

Кожемяко А.И. -  начальник управления общественной 
безопасности, секретарь комиссии:

В 2023 году мы работали по подпрограмме «Снижение уровня 
незаконного употребления наркотиков жителями Увельского 
муниципального района» муниципальной программы «Обеспечение 
общественного порядка и противодействие преступности в У вельском 
муниципальном районе на 2022-2024 годы».

По подпрограмме было запланировано на год из бюджета 80 тыс. 
рублей. Из них 50 тыс. рублей на уничтожение дикорастущих наркотических 
растений на территории Увельского сельского поселения, 30 тыс. рублей на 
изготовление и размещение на территории п. Увельский баннера, 
содержащего информацию профилактической направленности по тематике



незаконного оборота наркотиков. Остальные мероприятия 
профилактического характера планировалось провести без выделения 
денежных средств.

Задача по изготовлению баннера выполнена, оплата прошла, место 
размещения определено и согласовано с жильцами многоквартирного дома, 
металлическая основа установлена. Тематику баннера рекомендовало 
территориальное отделение по контролю за оборотом наркотиков МВД 
России. До конца года баннер будет установлен.

На использование бюджетных денег по уничтожению наркотравы на 
2023 год заявилось только У вельское сельское поселение, план был 
выполнен, денежные средства были освоены в полном объеме.

Рекомендации, поступающие к нам от отделения по контролю за 
оборотом наркотиков в текущем году, мы выполняли: проводили 
антинаркотические акции, размещали своими силами рекомендуемые 
памятки. В анализе мониторинге наркообстановки, который ежегодно нам 
поступает из области, наш район не фигурирует в отрицательных 
показателях. Случаев отравления от употребления наркотиков в прошедшем 
году медицинским учреждением зафиксировано не было. Это результат той 
работы, которая в течение года проводилась и в сельских поселениях и теми 
структурными подразделениями, которые занимаются данной работой.

На основании вышеизложенного антинаркотическая комиссия 
У вельского муниципального района РЕШИЛА:

1. Информацию Кожемяко А.И. принять к сведению.

Вопрос № 2: «Об обеспечении финансового наполнения муниципальной 
подпрограммы антинаркотической направленности на 2024 год»

(Кожемяко А.И., Лавров М.В.)

Кожемяко А.И. -  начальник управления общественной 
безопасности, секретарь комиссии:

Программа на 2024 год будет утверждена в ближайшие дни. В этом 
году планируется увеличение количества денежных средств до 130 тыс. 
рублей. В этом году на субсидии по уничтожению наркорастительности 
заявились следующие сельские поселения: Увельское (60 т.р.), Петровское 
(20 тыс.руб.), Половинское (20 тыс.руб.), Кичигинское (20 тыс.руб.). Считаю 
необходимым напомнить, что есть Положение, согласно которому данные 
средства можно тратить, а также вовремя предоставлять всю необходимую 
отчетность и документацию.

Также запланировано 10 тыс. рублей на изготовление памяток 
антинаркотического характера.

Остальные запланированные мероприятия планируется выполнить без 
финансирования из бюджета. Выполнение мероприятий будет 
контролироваться антинаркотической комиссией района и управлением 
общественной безопасности.



Лавров М.В. - начальник отделения по контролю за оборотом 
наркотиков МО МВД РФ «Южноуральский»:

Все вопросы по уничтожению наркосодержащей травы, во исполнение 
предложений нашего отделения решаются в рабочем порядке. Хорошо, что в 
это непростое время учитываются все нюансы, есть достаточное 
финансирование. Отделение отмечает плодотворную работу района, 
комиссии в этом направлении. Надеюсь на дальнейшую положительную 
обратную связь.

На основании вышеизложенного антинаркотическая комиссия 
Увельского муниципального района РЕШИЛА:

1. Информацию Кожемяко А.И., Лаврова М.В. принять к сведению.
2. Рекомендовать главам сельских поселений своевременно 

предоставлять отчетность и документацию по использованию 
субсидий.

Вопрос № 3: «О результатах работы антинаркотической комиссии 
Увельского района в 2023 году и подготовке плана работы районной 
АНК на 2024 год». ___________________________________________________

(Кожемяко А.И.)
Кожемяко А.И. -  начальник управления общественной 

безопасности, секретарь комиссии:
Деятельность антинаркотической комиссии Увельского района в 2023 

году была организована на основании постановления администрации 
Увельского муниципального района от 30.12.2022 №1806. Состав комиссии 
сформирован в соответствии с рекомендациями антинаркотической комиссии 
Челябинской области и Министерства общественной безопасности 
Челябинской области.

План работы районной комиссии был утвержден Главой района 
30.12.2022 года. На 2023 год было запланировано 4 заседания комиссии с 
рассмотрением 12 вопросов. Реально в 2023 году было проведено 4 заседания 
комиссии, рассмотрено 13 вопросов.

Секретариатом комиссии в течение 2023 года:
- принято участие в заседаниях антинаркотической комиссии 

Челябинской области, с дальнейшей организацией выполнения 
рекомендаций комиссии органам местного самоуправления и представления 
отчетов о выполненных мероприятиях;

организовано и проконтролировано выполнение мероприятий 
подпрограммы «Снижение уровня незаконного употребления наркотиков 
жителями Увельского муниципального района» муниципальной программы 
«Обеспечение общественного порядка и противодействие преступности в 
У вельском муниципальном районе на 2022-2024 годы»;
- подготовлено и направлено 3 письма в заинтересованные организации для



исполнения решений комиссии;
- осуществлено 2 выезда непосредственно на место по решению вопросов, 
рассматриваемых на заседаниях комиссии.

Все решения, принятые комиссией контролировались секретариатом 
комиссии и выполнены в полном объеме.

От отдела полиции «Южноуральский» поступило письмо с 
рекомендуемым планом работы нашей комиссии на 2024 год. Секретарем 
комиссии, с учетом предложений МО МВД РФ «Южноуральский», 
подготовлен проект плана заседаний комиссии на 2024 год, который 
представляется вам для рассмотрения. Предложения и дополнения для 
корректировки плана предлагаю направить в недельный срок на электронную 
почту управления общественной безопасности администрации района.

На основании вышеизложенного антинаркотическая комиссия 
Увельского муниципального района РЕШИЛА:

1. Информацию Кожемяко А.И. принять к сведению.
2. Считать работу антинаркотической комиссии Увельского района в 2023 
году удовлетворительной.
3. Рекомендовать членам комиссии, главам сельских поселений внести свои 
рекомендации и дополнения к плану работы антинаркотической комиссии 
Увельского района на 2024 год. Срок до 18.12.2023 г.

Заместитель Главы района, 
заместитель председателя АНК Ю.Н. Ремизов

Начальник управления 
общественной безопасности 
администрации района, 
секретарь АНК А.И. Кожемяко


